

Farmacias del Dr. Simi

@simiplanetchile

Lanzamiento Punto Desecha Seguro Móvil y el compromiso del Dr. Simi con el bienestar de niños, niñas y adolescentes

La iniciativa de Farmacias del Dr. Simi avanzó a una nueva etapa crucial con la incorporación del Punto Desecha Seguro Móvil. Esta iniciativa, pionera en Chile, busca transformar la gestión de residuos farmacéuticos en el país, promoviendo prácticas sostenibles y responsables entre la población.

Farmacias Dr. Simi, a través de su movimiento SIMIPlaneta, marcó un hito en la gestión de residuos en Chile con el lanzamiento del Punto Desecha Seguro Móvil en el Buin Zoo. El evento, que incluyó un stand interactivo, una exitosa convocatoria para la recolección de medicamentos y una charla sobre farmacovigilancia, busca transformar el panorama del reciclaje farmacéutico en el país, promoviendo prácticas sostenibles y responsables entre la población.

Además, conscientes del papel de las futuras generaciones en materia sostenible, Dr. Simi y SIMIPlaneta invitaron al encuentro a tres fundaciones dedicadas a la protección de la infancia: Fundación Ciudad del Niño, Fundación Don Bosco y Fundación Abrazame. De esa manera, más de 90 niños, niñas y adolescentes participaron de la experiencia, aprendiendo sobre la importancia del cuidado del medioambiente y la

responsabilidad social.

Nataly Gaune Aedo, directora del PRM de la Fundación Ciudad del Niño en la comuna de Maipú, declaró: "Es una excelente iniciativa. Esta invitación permitió que nuestros niños, niñas y adolescentes aprendieran más sobre el cuidado del medio ambiente, las nuevas formas de desecho y reutilización, el cuidado de la fauna y del agua, y conocieran los animales en

el zoológico".

Por su parte, Laura Marabolí, directora de Patio Don Bosco Punitaqui, afirmó: "Los niños, niñas y adolescentes toman esta experiencia con mucha conciencia. Estos temas del cuidado ambiental los movilizan mucho (...) Pueden ser embajadores ante sus padres y cuidadores, incentivándolos a realizar estas acciones. Pueden ser



un gran motor de cambio".

Desde enero de 2024, el Punto Desecha Seguro ha centrado sus esfuerzos en el manejo responsable de medicamentos a nivel domiciliario, contando actualmente con 15 puntos de acopio en la Región Metropolitana. La implementación del punto móvil es un paso crucial para ampliar su alcance, permitiendo que más personas participen en la iniciativa fuera de las farmacias tradicionales.

El lanzamiento del Punto Desecha Seguro Móvil marca un hito en la búsqueda de un futuro más sostenible y consciente. Con el respaldo de instituciones dedicadas a la protección de la infancia, esta iniciativa se posiciona como un modelo de cómo la responsabilidad ambiental y social pueden ir de la mano, creando un impacto positivo tanto en el planeta como en la sociedad.